TRAIL -15/07/2018

CHAMPIONNAT DE FRANCE

À Montgenèvre (Hautes-Alpes)

Fernandes a bien géré sa course



Ludvik Fernandes ne s'attendait pas à un parcours si difficile.

Photo Le DL / A.O.

udvik Fernandes, l'athlète du CS Bourgoin-Jallieu, s'est classé 20° du championnat de France de trail court de Montgenèvre (Hautes-Alpes), dimanche. Près de 530 coureurs ont bouclé ce parcours de 27 km et 1 500 mètres de dénivelé positif, sous l'humidité haut-alpine.

« C'était une course assez difficile pour moi », confie le Berjallien au bout de ses 2h12'24" d'efforts. « Je n'étais pas préparé pour un parcours aussi dur en montagne. J'avais surtout fait des entraînements de vitesse. Mais mon objectif était de ne pas exploser et de gérer ma place au Trail tour national. »

À ce classement de la Fédération française d'athlétisme, Ludvik Fernandes est pour l'instant premier, avec 61 points d'avance sur son poursuivant qui a terminé au-delà de la 80° place pour le coup. C'est donc une très bonne affaire réalisée dans les Hautes-Alpes.

Alexandre OLLIVIERI